

Continúa en La Habana Congreso de Oftalmología



La Habana, 4 may (RHC) El Congreso Oftalmología 2018 continúa este viernes en La Habana con el análisis sobre las nuevas tendencias de la cirugía macular.

A la cita asisten más de 800 delegados de una veintena de naciones de los cuales 600 especialistas son de toda Cuba, país que cuenta con servicios de alta tecnología y profesionales bien entrenados.

Las sesiones de esta jornada incluye un simposio sobre la prevención de la ceguera en la nación caribeña, que impartirá la Doctora Carmen Padilla, especialista del Instituto Cubano de Oftalmología Ramón Pando Ferrer.

Asimismo, el Doctor en Ciencias Raúl Gabriel Pérez Suarez, de la referida institución, disertará sobre el manejo clínico quirúrgico del astigmatismo corneal, en tanto la doctora Odelaisys Hernández comentará sobre el diagnóstico y tratamiento de algunas enfermedades neuro-oftalmológicas.

Expertos de la Academia Americana de Oftalmología y de naciones como Colombia, México y República Dominicana expondrán los avances en la aplicación del láser para enfermedades maculares, refiere el programa de la cita que concluye mañana.

Entre las temáticas del evento se encuentran la Onco-Oftalmología; Avances tecnológicos en Neurooftalmología; Manejo del paciente diabético en Oftalmología; Actualización en cirugía de vitreoretina;

Avances en cirugía macular y en Oftalmología pediátrica. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/161488-continua-en-la-habana-congreso-de-oftalmologia>



Radio Habana Cuba